



# 私たち「亥年」から 新年の抱負



**「私の夢」**  
佐藤 華音(小涌谷)  
平成19年(2007)年 生まれ

今年私は六年生になります。二年の時にこの箱根に来て、たくさんの方を教わりました。

私には、相手にすぐ思ったことが口に出てしまうことや、いやになつて物に当たるところがあります。そんな私に「大丈夫。」「もうしないよね。」と先生や保育士さんは、悪いことをした私に声をかけ励ましてくれます。私は将来子ども達のためにたくさん活躍出来る保育士さんになりたいと思っています。今お世話になっている分、お返しがしたいです。これからも自分の目標に向かってがんばります。

まだまだ助けてもらうこともありますが、よろしく願っています。



**「イノシシ年！」**  
森川 朗(宮城野)  
昭和58年(1983)年 生まれ

私は、結婚を機に箱根に住むようになり、あっという間に10年が経ちました。最近では、自治会や子ども会などの地域の活動に参加させていただくことが少しずつ増えてきました。地域の皆さんには、温かく迎えていただき、丁寧に教えていただいています。

また、箱根の四季折々に変わっていく風景には、毎年感動しています。私に特に好きなのは、鮮やかな新緑の季節です。箱根の温かな人々と豊かな自然に感謝しながら過ごす毎日です。本当にありがとうございます。さて、今年はいノシシ年です。イノシシを使った言葉に『猪突猛進』というのがあります。意味は『周囲のことは考えずに、一つのことに向かって猛烈な勢いで突き進むこと』ですが、私は周りをとても気にしてしまふタイプです。今年はい、せっかくなので一度位は、仕事や家庭で猪突猛進したいなあと思っています。



**「感謝の気持ち」**  
福住 直子(湯本茶屋)  
昭和46年(1971)年 生まれ

私は箱根に生まれ育ち両親・夫・小学生の息子2人・近所に住む妹夫婦の大家族です。息子たちは土地柄幼児学園時より「おもてなしの心」を大切に学びました。長男が老人へ「荷物を車に乗せるのを手伝いましょうか」と声を掛けたり、知らない人に気兼ねなく接したりする姿は不安でもありますが、嬉しく思います。

ご老人にやさしく出来るのは、私の両親が平日に親代わりとなり世話してくれているからだと思います。口喧嘩していても父が咳込むと急いで背中を叩いてくれる次男。

両親共に箱根で生まれ育ちました。この環境や近所の皆さんのおかげでイキイキしています。私はその全てに感謝し、今後も楽しく過ごそうと思っています。



**「努力の一年に」**  
菊地 聡子(宮城野)  
平成7年(1995)年 生まれ

新年明けましておめでとうございます。私はいま事務員として働いて3年目になります。だんだん仕事にも慣れ先輩も入り指導する立場となりました。まだまだ未熟者ですが、しっかりと先輩の指導もできる立派な社会人になれるよう努力の1年にしたいと思います。

生まれ育った箱根町へ恩返しができる、そんな仕事に将来携われたらと思います。



**「箱根の自然」**  
野沢 龍(須雲川)  
昭和34年(1959)年 生まれ

新年あけましておめでとうございます。今年はい五回目の年男です。平成最後の猪年になりました。今年、結婚して箱根に住み始めて三十一年目になりました。子どもの誕生、孫の誕生、あっといふ間の三十年が過ぎました。周りの家も新しくなったり、なくなったりしました。しかし、山や川などの自然はあまり、いや、全然変わっていません。これからもこの箱根の自然環境を次世代の子ども達のために大切にしましょう。

## これまでの亥年

### 昭和34(1959)年

天皇陛下と皇后陛下が結婚された年です。NHK教育テレビが放送開始。その他のテレビ局も続々開局しました。また漫画誌や雑誌などの創刊も相次ぎメディアの花が咲いた年でもあります。

【この年の箱根町のできごと】  
12月24日 新町建設基本計画策定

### 昭和46(1971)年

日清食品が「カップヌードル」を発売。首都高速道路と東名高速道路が接続。東名高速道路が全線開通しました。

【この年の箱根町のできごと】  
4月1日 ニノ平保育園開園  
8月20日 町重要文化財に「ハコネコメツツジ」を指定  
12月28日 箱根町全域を都市計画区域に指定

### 昭和58(1983)年

東京デイズニderland開園。パソコン・ワープロがブームになる中、「ファミリコンピュター」が発売されました。

【この年の箱根町のできごと】  
7月21日 箱根町立郷土資料館開館  
7月31日 箱根明星中学校屋内運動場完成

### 平成7(1995)年

阪神淡路大震災や地下鉄サリン事件など大きな出来事もありましたが、野茂英雄が米大リーグで新人王獲得など明るい話題も。PHSのサービス開始やゆりかもめ開業、Windows 95が発売されました。

【この年の箱根町のできごと】  
2月8日 箱根湿生花園管理棟完成  
5月30日 道の駅「箱根峠」オープン  
12月22日 箱根新道須雲川インターチェンジが開通

### 平成19(2007)年

「ハニカミ王子」石川遼が大ブーム。白鵬が史上4人目の外国人横綱に。第一回東京マラソンが開催されました。

【この年の箱根町のできごと】  
2月25日 箱根町の市内局番の頭に「8」が追加  
4月1日 地域の名称を宮ノ下地域から温泉地域へと変更